
Es wird ein einziger Tag sein – er ist dem HERRN bekannt! –, es wird nicht Tag und 
Nacht sein, und auch um den Abend wird es licht sein (Sach 14,7) 

Eigentlich erzählt der Abschnitt im Sacharjabuch, dem die Losung heute 
entnommen ist, von ganz grauenhaften Ereignissen, die dann aber doch eine gute 
Wendung nehmen. 

Gottes ganze Schöpfung ist auf diese Wende hin angelegt. Gott kommt und wird 
alles zurechtbringen. Das Sacharjabuch, die Offenbarung des Johannes aber auch 
die Psalmen beschreiben diesen Tag als ein Ereignis an dem die Nacht leuchtet wie 
der Tag. Das Dunkle, das uns unbekannt Umfangende verliert seinen Schrecken, 
bekommt ein Gesicht und wird als ein freundliches erkannt.  

Meine ganze Sehnsucht richtet sich im Moment darauf aus, dass das Dunkle der 
Coronapandemie endlich ein Ende nimmt. Aus verschleierten Maskengesichtern 
endlich wieder Antlitze in Freiheit und ganzer Pracht werden.  

Das Gute ist, Gott weiß, dieser Tag kommt.  

Bleibet Sie behütet 

Ihr 

Ivo Huber 
 


